

Lions Club: Verkauf des Adventskalenders startet

Künstlerin Veronika Koch kreiert die „Weihnachtsbäckerei“

LANGENHAGEN. Die Vorfreude auf die besinnliche Weihnachtszeit steigt in Langenhagen, und das nicht zuletzt dank des allseits beliebten Lions-Adventskalenders. Jetzt wurde der diesjährige Kalender mit dem bezaubernden Thema „Weihnachtsbäckerei“ im Rathaus der Öffentlichkeit präsentiert. Die Ehre, den ersten Blick auf die diesjährige Edition zu werfen, gebührte Veronika Koch von der Grundschule Krähenwinkel, die auch gleichzeitig als Preisträgerin der diesjährigen Kunstwettbewerbs hervorging.

Die festliche Enthüllung des Kalenders wurde von prominenten Mitgliedern des Lions Clubs begleitet, darunter der Past-Präsident Dirk Breukmann und die Lions-Mitglieder Alexander Machill, Willi Hicking und Hans Gerhard Knies. Der Kalender verspricht nicht nur die Vorfreude auf die bevorstehenden Festtage zu steigern, sondern hat auch einen karitativen Zweck. Der Erlös aus dem Verkauf des Kalenders unterstützt wohltätige Projekte und Einrichtungen in der



Das Titelbild des diesjährigen Adventskalenders des Lions Clubs. Foto: Privat

Region Langenhagen. Die Lions haben sich seit vielen Jahren der Gemeinschaft und der Unterstützung bedürftiger Menschen verschrieben, und der Lions Adventskalender ist eine ihrer bedeutendsten Initiativen. Dirk Breukmann betonte die Wichtigkeit der Aktion und erklärte: „Unsere Gemeinschaft schätzt die Gelegenheit, in der Vorweihnachtszeit Gutes zu tun und gleichzeitig die Vorfreude auf die festliche Saison zu genießen.“

Der Lions Adventskalender „Weihnachtsbäckerei“ bietet 24 Türchen voller Überraschungen und interessanten Preisen. Die Türchen enthalten großzügige Gutscheine von örtlichen Geschäften - dieser Kalender verspricht täglich neue Freuden.

Der Verkauf des Lions-Adventskalenders mit einer Auflage von 4.000 Stück zum jeweiligen Preis von fünf Euro beginnt am Sonnabend, 28. Oktober, gefolgt von Verkaufstagen am 4. und 11. November, alle auf dem Marktplatz in Langenhagen mit einem Stand vor dem Juwelier Ramfft. Für diejenigen, die es vorziehen, bequem von zu Hause aus einzukaufen, bietet sich die Möglichkeit, den Kalender online auf der Lions-Club-Seite (<https://lions-adventskalender-langenhagen.de>) zu erwerben. Mit dem Lions Adventskalender „Weihnachtsbäckerei“ können die Bewohner von Langenhagen einen positiven Beitrag zur Unterstützung der Gemeinschaft leisten.